

**Concentración "salvemos la atención primaria"**

**22/2/2023 centro de salud Aguadulce Sur**

LA SITUACION ACTUAL de la atención primaria ES ALARMANTE . Plantillas de médicos a punto de jubilarse, o reenganchados pudiendo jubilarse.. Médicos egresados de las facultades que no quieren quieren formarse en esta especialidad. Todos los años sobran plazas MIR, muchos de los que hacen la especialidad de médico de familia, acaban en urgencias hospitalarias, clínicas estéticas, mutuas, etc., o se van a otros países donde se les valora y respeta más.

Lo que nos lleva a quedarnos sin médicos en los centros de salud.

Para EVITARLO hay que crear condiciones dignas y respetuosas que hagan atractiva la profesión.

Todos los años desde el año 2012, tenemos que ir los juzgados para que nos paguen las retribuciones que nos corresponden, y que el SAS se niega a pagar, hasta que los jueces lo dictan.Tenemos los juzgados colapsados desde hace 10 años.

EL TIEMPO para atender a nuestros pacientes es INSUFICIENTE, lo que nos causa mucha insatisfacción, acabamos frustrados y estresados.

Los médicos de familia somos especialistas en PERSONAS, hacemos una valoración INTEGRAL del paciente, dentro de la INCERTIDUMBRE inherente a la medicina, lo que supone un trabajo intelectual y psicológico alto. Para esto se necesita tiempo y tranquilidad.

No podemos tener a un paciente sentado frente a nosotros, cuando apenas ha salido de la consulta el anterior, y no hemos terminado de escribir en su historia clínica los múltiples motivos de consulta. Nuestro trabajo consiste en escuchar, observar, explorar y plantearnos una estrategia de actuación y tratamiento, para cada motivo de consulta, por lo que necesitamos MÁS TIEMPO PARA NUESTROS PACIENTES.

Aparte de la consulta tenemos que ESTUDIAR para poner al día nuestros conocimientos. Eso es parte de nuestro trabajo y debería formar parte de nuestras agendas diarias.

El tiempo de espera, para que NUESTROS pacientes puedan coger cita, es EXCESIVO. Si necesitan una cita para el día, tienen que hacer largas colas en la puerta del centro de salud.

Algunas veces, ni siquiera así consiguen cita, y pasan a ser valorados por una enfermera de triaje. La mayoría de las ocasiones este profesional de enfermería, no puede resolver sus problemas. La solución de la atención primaria no está en contratar a enfermeros que hagan de médicos, los enfermeros tienen unos cometidos y una formación distintos a la de los médicos, al igual que los médicos tampoco sabemos hacer su trabajo.

No queremos DESPACHAR pacientes: queremos ATENDERLOS.

HAY MÚLTIPLES FORMAS DE PONER SOLUCIÓN a la actual situación.

Nos dirigimos a POLÍTICOS de todas las ideologías, a los nacionales y autonómicos.  
RECURSOS PARA LA ATENCIÓN PRIMARIA.

Se nos muere la atención primaria.

NECESITAMOS UNA REFORMA EN PROFUNDIDAD.

No somos sólo la puerta de entrada al sistema sanitario: la atención primaria es la esencia, la parte fundamental del sistema sanitario.

Descarguen la consulta del médico de trabajo administrativo.

Pongan un programa informático ágil, que no nos haga perder tiempo.

Que los especialistas del hospital, no nos carguen a los especialistas de la atención primaria con su trabajo administrativo. Somos TAN ESPECIALISTAS COMO ELLOS.

Paguenos los que nos corresponde, sin tener que ir a los juzgados.

Si fuera necesario, que nos ayuden en consulta, con el trabajo administrativo, auxiliares, al igual que tienen los especialistas de los hospitales.

SIENTENSE A ESCUCHAR A TODOS LOS QUE TENGAN IDEAS PARA SALVAR LA ATENCIÓN PRIMARIA.

CUIDEN AL CUIDADOR. GRACIAS.

PRIMARIA SE MUERE.